

ESCULTURA DE SAN JOSEMARÍA EN UNA FÁBRICA DE CAFÉ

Fue bendecida el 15 de Noviembre en un parque Industrial muy cercano a Mar del Plata.

21/11/2005

El pasado 15 noviembre a las 11hs en la fábrica de Café Cabrales ubicada en el Parque Industrial de la ciudad de Batán, Provincia de Buenos Aires, se bendijo una escultura de San Josemaría Escrivá de Balaguer.

La obra encargada por el Sr. Antonio Cabrales, presidente de la empresa, fue confeccionada por un artista de Asunción del Paraguay. Mide 80 cm y está de pié con las manos juntas en oración. Según explicaba Juan Romano –un asistente de la ceremonia-, “está ahí para que los obreros y demás personal que trabaja allí le rece, le pida cosas para su familia y lo tengan como modelo de santidad a través del trabajo”.

El Pbro. Eduardo Carú, durante la bendición, predicó sobre la importancia que San Josemaría daba al trabajo como medio de santificación personal.